

Pembukaan Madrasah Ramadhan Pengabdian kepada masyarakat berbasis Masjid



- Maret 27, 2023



Pembukaan Madrasah Ramadhan Pengabdian Masyarakat Berbasis Masjid

Humas_Ramadhan merupakan madrasah bagi orang beriman. Banyak pelajaran yang Allah SWT berikan pada bulan penuh berkah ini. Kurikulumnya disusun agar setiap Muslim mampu menaikkelaskan level keimanannya. Wahana untuk melatih diri, menggembelng jiwa, agar menjadi pribadi berkualitas, hamba yang taat, serta mencapai derajat takwa. Jiwa kita dididik dan ditempa untuk mengendalikan hawa nafsu.

UPT Ma'had Al Jami'ah, UPT. Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat (LP2M) dan Masjid Darul Muttaqien diawail pekan pertama dibulan suci Ramadhan mengadakan kegiatan bersama bertemakan Madrasah Ramadhan Pengabdian kepada Masyarakat berbasis Masjid. Kegiatan ini dihadiri oleh Rektor UIN Raden Fatah Palembang Prof. Dr.Hj. Nyanyu Khodijah, S.Ag., M.Si, Wakil Rektor I Dr. Muhammad Adil, M.A, Wakil Rektor II Dr. Abdul Hadi, M.Ag, Ketua Lp2m Dr. Komaruddin, M.Si, Para Dekan, seluruh Pengurus Masjid Darul Muttaqien dan Mahasantri Ma'had Al Jami'ah.

Dr. Achmad Syarifudin, MA dalam laporannya menyampaikan "Kegiatan ini rutin dilaksanakan pada bulan suci ramadhan yang dimulai pada hari ini senin, 27 Maret 2023 sampai tanggal 15 April 2023, kegiatan diisi dengan Shalat berjamaah, Kultum, Ta'alim atau kajian kitab-kitab klasik, tadarus Al qur'an dan buka bersama. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Darul Muttaqien ba'da asar". .ujarnya (27/03/2023)

kegiatan ini dibuka oleh Rektor Prof. Dr. Hj. Nyanyu Khodijah, S.Ag., M.Si. beliau menyampaikan "kegiatan Madrasah Ramadhan Adalah kegiatan yang baik dibulan suci Ramadhan, kegiatan yang baik akan mendapatkan pahala yang dilipatgandakan oleh Allah SWT. Beliau berharap kegiatan ini kostan atau Istiqomah dilaksanakan hingga akhir tanggal yang telah ditentukan, Madrasah Ramadhan diharapkan dapat meningkatkan pemahaman Mahasantri atau Jam'ah Masjid bukan hanya pemahaman tapi implimentasikan dalam kehidupan ". (27/03/23)

kultum perdana diisi oleh Ustadz H. Bitoh Purnomo Lc. MA yang mengkaji Kitab Turats yang membahas tentang Keistimewaan dibulan Ramadhan dengan intisari "Allah Menyediakan pintu Ar-Rayyan pintu istimewa salah satu pintu yang Allah berikan bagi orang-orang yang berpuasa Rasulullah saw. pernah bersabda "Sesungguhnya di surga ada delapan pintu, salah satu pintunya disebut dengan Ar-Rayyan, yang pintu tersebut tidak dimasuki kecuali oleh orang-orang yang berpuasa", Bau mulut orang yang berpuasa disisi Allah lebih wangi dari minyak kasturi dan Sesungguhnya orang yang berpuasa mendapatkan 2 kebahagiaan yaitu saat berbuka dan berjumpa dari Allah".

setelah penyampaikan kajian oleh ustadz Bitoh Purnomo Lc. MA ditutup dengan Do'a oleh Mudir Drs. H. Jumhur Hadi, MA dan dilanjutkan dengan buka bersama.



Agar dapat memberikan komentar, klik tombol di bawah untuk login dengan Google.

[LOGIN DENGAN GOOGLE](#)



Postingan populer dari blog ini

Mahasantri Ma'had Al Jami'ah UIN Raden Fatah Menonek Prestasi

- April 01, 2022



MAHAD II Teresa Rahmawati sering disapa Rahma,(18 tahun), Mahasiswi Prodi Ilmu Politik,Fakultas Fiship, semester 2 Berhasil menjuarai Lomba Putra Putri Nusantara Sumatera Selatan, perwakilan dari kabupaten Oku Timur tingkat Provinsi. Ia berhasil memenangkan juara favorit putri Nusantara dan ju ...

[BACA SELINGKAPNYA](#)

Hafiah Akhirussanah Mahad Al Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang Tahun Ajaran 2022/2023

- November 28, 2022



Hafiah Akhirussanah Mahad Al Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang Tahun Ajaran 2022/2023 Humas_ Mahad Al Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang, Melaksanakan Hafiah Akhirussanah Pada Hari Sabtu, 26 November 2022 di Aula Mahad yang pada Tahun ini mengambil tema " Mahasantri berakhlak, ...

[BACA SELINGKAPNYA](#)

Peningkatan Pengetahuan Islam & Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H Mahasantri KIP Mahad Al Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang

- Maret 04, 2023



Peningkatan Pengetahuan Islam & Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H Mahasantri KIP Mahad Al Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang. Humas_ Mahad Al Jami'ah UIN Raden Fatah Palembang Melaksanakan Peringatan Isra' Mi'raj Nabi Muhammad SAW 1444 H Pada Sabtu, 03 Mare ...

[BACA SELINGKAPNYA](#)

 Diberdayakan oleh Blogger

Gambar tema oleh [Galleries](#)